



本日の
プログラム

名古屋大学発ベンチャー：尿中マイクロRNAから、がん種別のリスク判定

サツドラホールディングス(株)代表取締役社長 CEO 富山浩樹 氏

Craig(株)事業開発部企業提携部門 部門責任者 豊田高行 氏

インタークト活動報告 北海高校インタークトクラブ

札幌東RCの皆さん、こんにちは。私たちは北海高校インタークトクラブの2年生部員です。クラブを代表して私たち4名と、顧問の武藤先生で参りました。どうぞよろしくお願いします。本日は私たちの活動を報告する機会を与えていただき、またペットボトルのキャップもお持ちください、誠にありがとうございます。

今年の部員数は、3年生が7名、2年生が4名、1年生が10名、合計21名です。昨年以上に「対面」での活動が再開され、部員の誰もが初めて経験する活動に初めは不安もありました。しかし、1つ1つの活動を終え、ミーティングで振り返りを発表する際には、達成感や次回への改善点など意欲的な言葉が交わされ、充実した活動ができていることを実感しています。それでは、今年の1月からの活動と8月の東北研修旅行についてご報告します。

<1月から10月までの活動報告>

1月11日、豊平区主催の「げんき雪んこまつり」に参加しました。年齢が低い幼児たちとコミュニケーションをとったり盛り上げたりするのはなかなか難しかったですが、時間をかけて打ち解けようと頑張りました。多くの笑顔を見ることができて嬉しかったです。

2月から3月にかけて、高大連携講座の企画として「社会福祉に関する探究学習」に取り組みました。福祉問題だけでなく、レポートを作成する際のルールやメディアリテラシーなど、今後大学に進学して研究する際に必要となる知識もたくさん教えていただきました。

3月25日には、札幌東RC主催の「ろう者とのフットサル交流会」に参加しました。上手くコミュニケーションがとれるか心配でしたが、簡単な手話・身振り手振り・口の動きで意思を伝えあうことができました。最初から心配しそうで壁を作るのではなく、何を伝えたいのか、どうしたら伝わるかを考え行動してみることが大切と思いました。障がいに関係なく参加者全員で楽しく遊ぶことができ、大変良い経験となりました。

5月14日には、札幌東RC主催の「ユニバーサルカーリング大会」を見学しました。健常者と障がい者がスポーツを通して区別なく楽しめる機会が、社会のほかの場面にも広がっていくといいなと思いました。

5月27日には、札幌東RCの方々と西区山の手にある知的

障がい者支援施設「花園学院」を訪れました。利用者さんに楽しんでいただけるよう一生懸命練習し、「紙芝居」と「ダンス(ジャンボリミッキー!)」を披露しました。紙芝居では利用者さんが掛け声をかけてくれたり、ダンスでは利用者さんも一緒に踊っていただき、大変貴重な機会となりました。

6月17~18日には、滝野青少年山の家にて「インタークト年次大会」に参加しました。ホスト校である札幌龍谷学園高校の生徒さんが、工夫を凝らした数多くのプログラムを準備してくれていました。非日常の体験ができる、食事を食べながらの交流会の後に、全員でキャンプファイヤーを囲みました。日が暮れていく薄紫色の空の下、楽しい時間となりました。2日目は野外でのウォークアリーニーに参加しました。天気も良く自然を五感で感じることができ、日頃都会のデジタル社会で生活している私たちにとっては心が癒される企画でした。来年の年次大会は北海高校がホスト校となるので、今回の学びを活かしたいと思います。

7月の学校祭では、例年のクラブ展示から一歩進んだ趣向を取り入れたくて、パラスポーツでもある「ボッチャ」を簡易的なおもちゃで体験してもらうコーナーを作りました。皆さんにパラスポーツやフェアトレードについて少しでも考えてもらえるような取り組みであつたら嬉しいです。また、自分たちにとっても学びとなりました。

9月と10月には本校のオープンキャンパスが開催され、その受付業務を4年ぶりに私たちインタークト部が担



■本日のロータリーソング

君が代、四つのテスト

2023-2024年度 国際ロータリーのテーマ

「世界に希望を生み出そう」

国際ロータリー会長:ゴードンR.マッキナリー



CREATE HOPE
in the WORLD

